

*El Embajador del Japón
en
España*

Madrid, 18 de marzo de 2014

Sr. D. Manuel Bordallo
Taberna Sociedad de Plateros M^a Auxiliadora

Estimado Sr. Bordallo:

Fue un placer conocerle, el pasado día 12 de marzo en la Taberna Sociedad de Plateros M^a Auxiliadora, donde me hicieron el honor de nombrarme Hermano Cofrade de la Cofradía del Salmorejo.

Me siento profundamente orgulloso de formar parte de tan prestigiosa Cofradía, y deseo agradecerle el exquisito almuerzo que tuvo la atención de ofrecerme, así como todas las atenciones y la simpatía que me brindaron.

Le ruego transmita de mi parte a los artesanos Rafael Aguilera y María Guijo mi gratitud y mi felicitación por el bonito Patio Cordobés realizado por ellos, que guardaré como un recuerdo entrañable de la amistad que une Córdoba y Japón.

Con este grato motivo, reciba mi más cordial saludo.


Satoru Satoh